

中央社保協ニュース



中央社会保障推進協議会 2022年8月26日 22-11号
110-0013 東京都台東区入谷1-9-5 医労連会館5階
電話 03-5808-5344 FAX03-5808-5345
メール k25@shahokyo.jp
HP <https://shahokyo.jp/>



10月から「75歳医療費2倍化」やめて 8/25 怒りのスタンディングデモに決起

8月25日、全日本年金者組合、日本高齢期運動連絡会、医療団体連絡会議、中央社保協の4団体は、17時から地下鉄お茶の水駅前にて「75歳以上の医療費窓口負担2倍化」の10月実施の中止を求めるスタンディングデモを行い、22名の参加で怒りの声をあげました。1時間弱の行動で、署名は8筆、チラシ入りテッシュ135枚を配布しました。(詳細は別紙)

街頭の訴えに「ひどい話だ、あんたら頑張ってくれよ」との励ましの声や、「負担増は絶対にダメ、応援している」と練馬区の高齢者から中央社保協に励ましの電話が寄せられました。同時刻に呼びかけたTwitterデモは、8/26の17時現在、2万5千インプレッションと拡散されました。

静岡で25条デー宣伝行動、45分で署名31筆、横断幕の効果？

静岡県社保協は8月25日、新しい横断幕を掲げ静岡駅地下で7団体11名による25条宣伝行動を行いました。横断幕を眺める人たちに呼びかけると45分間で署名31筆が集まりました。「ただでさえ生活が大変なのに保険料も上がるし窓口負担まで上がると(病院に)行けなくなってしまう」、「生活のことを考えると生きていくのも大変」、「夫は脳梗塞で、こうなると安楽死も考えてしまう」という声も出され、家族も含め3人、4人と書いていってくれる人も。横断幕の効果か、10代、20代の若者も署名をしてくれました。(静岡社保協 小高さん)



9/21に署名提出行動を予定 署名は9/14必着で中央社保協に送って下さい